

COSTES FIJOS Y COSTES VARIABLES

Los costes fijos de una nuestra empresa serían los sueldos, tanto los nuestros, como los de nuestros trabajadores, otro coste fijo sería el impuesto de sociedades que tendríamos que pagar, como también los suministros de agua y luz que tendríamos que pagar mensualmente.

Entre los costes variables varían según los alcoholímetros que compremos, debido a que los alcoholímetros van en relación a la producción que queramos obtener, también encontraríamos el embalaje y empaque de los productos, debido a que si producimos más, tenemos que hacer un mayor gasto en el embalaje, y por último encontraríamos la mano de obra, ya que si queremos obtener una mayor producción tenemos que hacer una inversión mayor en la mano de obra. También compraremos grandes cantidades del producto, para así obtener una serie de descuentos por parte de los proveedores, alcanzando así economías de escala.